

BOLETÍN DE PRENSA

Comunicaciones corporativas



Comitiva de la comercializadora internacional Unibán viajó a Alemania para participar en la feria



Berlín, Alemania. Abril 6 de 2022. Con el objetivo de analizar las tendencias del mercado, crear nuevos contactos y establecer negocios, la comercializadora internacional Unibán participa en *Fruit Logística*, feria que se realiza en Berlín (Alemania) y se constituye en una de las más importantes a nivel mundial para el sector de frutas y verduras.

“Para Unibán, como una de las comercializadoras colombianas más grandes e importantes, participar de estos eventos se convierte en una oportunidad para mostrar lo que hemos hecho a lo largo de nuestra historia y también para entablar relaciones comerciales con otros actores de la industria y continuar apuntando a la apertura y fidelización de mercados”, afirmó la directora de Desarrollo de Negocios y Mercadeo de Unibán, María Camila Vélez Echeverri.

C.I. Unibán: es una comercializadora internacional colombiana comprometida con la sostenibilidad económica, social y ambiental, que produce y exporta productos del agro de alto valor, intensivos en logística y que, desde hace más de 50 años en el mercado, lidera la actividad agroindustrial y comercial principalmente de banano, plátano y bananos exóticos del país. La comercialización, logística, producción agrícola, los servicios al campo, el desarrollo de nuevos mercados, y la responsabilidad social empresarial, son la esencia de la compañía.

Mayores informes: Juliana Arismendy Cel. 300 677 47 83 juliana@libretapersonal.com y Alejandra Jaramillo Cel: 350 449 23 31 alejandraj@libretapersonal.com